

一般の生徒の下校時間の目安
です

浦安市立明海中学校 〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1 TEL 047-382-1401 『学校長より』	 ♪涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように	明海中学校 学校だより 4月号 R4.4.12
---	---	----------------------------------

新入学、進級おめでとうございます。明海中学校長として2年目を迎えました。校長の山本典子です。
 「学ぶ喜びと思いやりにあふれ、たくましく生きる生徒の育成」
 ～絆と希望を胸に、夢の実現～ ☆一生懸命がカッコいい明中生☆
 を学校教育目標に教職員が一丸となって教育活動に取組んで参ります。よろしく願いいたします。

☆令和4年度 第十七回入学式 校長式辞☆

木々の若葉の緑もいっそう鮮やかになり、この明海の地のあちらこちらは春まっさかりです。全校生徒の見守る中で82名の新入生を迎え、第十七回入学式を挙行できますことを心より嬉しく思います。新入生のみなさん、入学おめでとうございます。
 明海中学校の生徒や先生方はこの日を心待ちしていました。学校を代表し、心よりお祝いを申し上げます。一人一人、担任の先生から名前を呼ばれ、返事、起立した姿と引き締まった表情を見て、今日からはじまる中学校生活に向ける意気込みが伝わってきました。
 これからどのような成長をみせてくれるのか、皆さんとの学校生活そして、活躍ぶりが楽しみでなりません。
 皆さんは、ただいまから明海中学校の生徒です。「第17期生」の誇りをもって3年間過ごしてください。

明海中学校は小規模選択制と言って、市内のどの小学校からも希望すれば入学することができる学校です。今年も様々な小学校から入学しています。
 私が校長として嬉しく思ったことは、この学校を選んでくれた理由です。学校見学に来てまず、明るくきれいな学校で、すれ違う生徒や先生方の元気な挨拶、そして何より、あたたかい雰囲気包まれている学校だと感じたから、というものです。

きれいな校舎は生徒達の日々の清掃のおかげです。また、明るく元気で、温かい雰囲気は自慢の校風でもあります。明海中の生徒はどこに出しても誇れる素晴らしい生徒ばかりです。ここでは、相手を思いやる明るい挨拶と、互いの違いも認め、励ましあう人間関係と、勉強をはじめ何事にも一生懸命になれる環境があります。
 一生懸命な姿をカッコいいと思う生徒がいる学校なのです。

さて、皆さんは漫画やアニメの『ONE PIECE』見たことはありますか？
 「海賊王」という大きな夢とゆるぎない信念を持ち、何度も壁にぶつかっては立ち上がり、乗り越えていく心の強さを持っていて、仲間や友だちのためならわが身を惜しまない、麦藁帽子がトレードマークの主人公ルフィー。「俺は剣術を使えねえ、航海術ももってねえし、うそもつけねえ、おれは助けてもらわねえといきていけねえ自信がある」このせりふからルフィーの周りに人が集まってくる理由が分かる気がします。私たちはみな、不完全で未熟な存在です。だからこそ助け合い、支えあって生き、その過程で愛情や友情が生まれ、喜びや幸せを味わえるのでしょう。

ルフィーの強さは、全力で目標めざして突き進み、自分の弱さに気付いて仲間へ助けを求められることだと思います。

明海中学校での3年間で、真剣に学び、多くの情報から正しいものを選択し、何をすればよいのかを自分で考えられる力を身につけてほしい。真剣に学校行事や生徒会、部活動等に取組んでほしい。先生方は、皆さん一人一人に寄り添い、目標に向かって努力する姿を認め、成長を支えてくれます。

保護者の皆様、本日はまことにおめでとうございます。少し大きめの制服に身を包み、緊張した表情で入学する姿を見て、感慨もひとしおのことと存じます。本日より、大切なお子さまを責任持ってお預かりいたします。人を愛し、人に愛され、多様性を尊重し合える社会で活躍する人間として育成していくために、学校とご家庭が協力し、地域の方のご支援をいただきながら教育を推進してまいります。一緒に子どもたちの未来を支えていきましょう。よろしく願いいたします

新入生のみなさん、いよいよ新しい出会いが始まります。
 新しい制服、教室、友だち、先輩、そして先生方との出会い。大海原への航海に向けて今、出航の時です。新入生の輝ける中学校生活を期待して私の式辞といたします。

令和4年4月11日

浦安市立明海中学校 校長 山本 典子

『4月の予定』 最終下校 17:30 (部活動)

日	曜	日課	学校行事	下校時間
7	木	始業式・学活	着任式・始業式・学級発表・学活 部活動(14:00~16:30)	11:15
8	金	3時間授業	学活・入学式練習・準備 2・3年:保護者会出欠席メール送信	11:45
11	月	入学式		11:20
12	火	5時間授業	給食開始	14:30
13	水	4時間授業	③④:新入生歓迎会 2・3年:保護者会(14時)	13:05
14	木	5時間授業	①~③:身体測定 1年:仮入部開始	14:30
15	金	5時間授業	②~④:新体力テスト	14:30
18	月	5時間授業	新体力テスト予備日 3年A・B組、J組:内科検診	14:30
19	火	火①②③④⑤⑥	休日課開始 3年:全国学力状況調査(①~④) 2年A・B組:内科検診 放課後:専門委員会	15:30
20	水	水①②③④⑤		14:30
21	木	木①②③④⑤⑥	第1回全校集会	15:30
22	金	金①②③④⑤	尿検査 放課後:臨時整美委員会、中央委員会	14:30
25	月	月①②③④⑤⑥	2・3年C組:内科検診 放課後:清掃リーダー会議	15:30
26	火	火①②③④⑤⑥	正規日課開始 1年:心音心電図検査 放課後:専門委員会	15:30
27	水	水①②③④⑤	3年:到達度試験 昼休み:清掃オリエンテーション	14:50
28	木	木①②③④⑤⑥	尿検査予備日	15:30
29	金	昭和の日		

*日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。

*今年度の年間行事予定は、11日(月)、13日(水)の保護者会資料で配布致します。

『生徒指導担当より』

「置かれた場所で咲きなさい」

いよいよ新しい生活がスタートしました。4月は変化の多い月です。色々な環境の変化はありますが、人生自分で選んだりできないこともあれば、思い通りにならないこともあります。そこで歩みをやめたり諦めてしまうのではなく、そこが今の自分の居場所。そんな時だからこそ、その場所で咲く努力をしてほしい。そんな願いを込めて、始業式でこの言葉をお伝えしました。それでもどうしても咲けない時もあるかもしれません。

【雨風が強い時、日照り続きで咲けない日、そんな時には無理に咲かなくてもいい。その代わりに、根を下へ下へと降ろして、根を張るのです。】心構えとして、理不尽なことや不条理な嵐に耐えられるだけのしっかりとした土台を作ることが大切です。いつか大きな花を咲かせる時を待って、ひたむきに努力を続けていきましょう。

「先行挨拶・時間を守ること」など当たり前のことを当たり前に行えるよう期待しています。

『1年生』

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。明海中学校での生活がスタートします。これから、学習、生徒会活動、部活動、行事など小学校と異なることもあり、最初は戸惑うこともたくさんあると思います。ですが、一人ひとり楽しく充実した中学校生活を送ることができるように教職員一同、全力でサポートしていきます。新しい仲間と共に最高の中学校生活を送れるように頑張っていきましょう。保護者の皆様、これからの教育活動へのご理解、ご協力のほど何卒よろしくお願い致します。

『2年生』

いよいよ2年生がスタートです！新入生も入学し、みなさんは先輩となります。2学年目標は「率先垂範」です。日常の学校生活や学習面はもちろんのこと、中心となる部活動や行事もみなさんの力で盛り立て、それぞれが輝ける場所を見つけていってほしいと思います。みなさんの活躍を楽しみにしています。今年度もよろしくお願い致します。

保護者の皆様、教育活動へのご理解、ご協力のほど何卒よろしくお願い致します。



『3年生』

3年生のみなさん、進級おめでとうございます。最上級生、3年生のスタートです。日常の学校生活や学習面はもちろんのこと、何事においても明海中学校の中心、看板となる学年です。行事や部活動、あいさつ、清掃など、みなさんの力で盛りたてて、それぞれが自分色に輝きながら、学年目標「共生」を目指していきましょう。あわせて、今年度は自分の進路を決定していく年でもあります。保護者や先生とよく相談、協力しながら「自立」に向けて大きく成長していきましょう。最上級生だけではなく、『最高の最高学年』を目指してともに進んでいきましょう。皆さんの活躍を楽しみにしています。

保護者の皆様、これからの教育活動へのご理解、ご協力のほど何卒よろしくお願い致します。

『J組』

進級・入学おめでとうございます。今年度も明海中学校に多くの先生が新たに着任しました。始業式の日、J組の中でも、新しい先生との出会いがあり、昨日の入学式では、新1年生を5名迎え入れました。3月には、卒業生やお世話になった先生方を送り出し、寂しい気持ちもありましたが、新年度が始まり、これで新しいJ組のメンバーでの学校生活が始まりました。これから先がとても楽しみでなりません。

個性豊かなメンバーが集まるJ組は、違う学年の生徒同士が協力し合って活動したり、明海南小なのはな学級の児童たちの良きお兄さん・お姉さんとして一緒に活動したりすることもたくさんありました。今年度は、J組のいいところも、J組の生徒たち1人1人のことも、生徒たちの頑張る姿も、これまで以上にたくさん見て、たくさん知ってほしいと思っています。そのため、様々な場面で、より多くより深く交流の機会を作っていきたいと考えていますので、皆さん、1年間どうぞ宜しくお願い致します。

『担任より』

ご入学おめでとうございます。中学生になった今、皆さんは中学校3年間でやりたいことがあると思います。「やりたいこと」の他に「できるようになりたいこと」すなわち「理想の自分」を考えてみてください。皆さんが思い描くその理想へ近づくためのお手伝いができればと思っています。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。生徒たちにとってはもちろん、保護者の皆様にとっても、中学校3年間は、とても短いものです。その短い3年間で、生徒たちが心身ともに大きく成長できるように、保護者教職員が心を合わせて取り組んでいけるように、私たちも全力で取り組みます。これからどうぞよろしくお願い致します。

1-A 担任 鶴澤

『きらり☆明中生』(学校だより判)・明海中学校HPもご覧ください。(校長室より)

学校をリードしていた3年生が卒業し、ともに生徒を支えていた教職員との別れがあり、寂しい気持ちでいっぱいでした。しかし、4月7日新たに15名の教職員を迎え、さらに、新学年として進級した生徒達の清々しい表情と積極的に入学式の準備をしている姿から成長ぶりが感じられ、昨年度の教育活動は間違っていなかったと実感しました。「生徒の期待に応えられる学校にしなければ」と気を引き締めなおしました。

学校だより「TOMORROW」は、保護者の方に全学年の様子をお伝えし、3年間の見通しを持ち、ともに慶びを感じていただきたく作成いたします。また、地域の方にも学校の様子を知っていただき、明海中の教育活動をともに支えていただきたくHPに学校だよりや活動の様子(きらり☆明中生)掲載しております。どうぞご覧ください。校長より